町民の声内容【5月30日】

【タイトル】

議会開催模様の放映について

【コメント】

八頭町議会議長様 八頭町長様

この春の選挙による新議員の皆さんには真に町民のための議会活を大いに期待しています。既成概念にとらわれず、多様で活発な議論の中で町政発展のために尽力され、努々、大きな集団の流れに後追いでついて行くような議員行動とならないよう節に願ってご活躍をお祈りするものです。さて、議会開催模様の放映について2つの提言を申し上げます、実現に向けてご検討方よろしくお願いいたします。

1. 現在の生中継放送について

①現在では、議会が混乱した時に「暫時休憩」とし放映を中断していますが、中断しないで放送の継続をしてください。何がおきているか住民はもっとも知りたいところであり、視聴の途中にいつも待たされている状況。国会中継は、もめごともすべて放送しています。これを中断することは議会では私が知る限り協議したことはなく、行政側で勝手に決めて、惰性的に続けているだけと思います。もっともCATV導入直後、議会中継放送の導入に議長をはじめ非常に消極的な議員がいたこともあり、今回の提案のようなことに踏み込めなかったのも原因していると思います。

②現在は、定例議会しか放映されていませんが、臨時議会も放映してください。緊急を要する重要な事項は、定例会を待たず臨時会で協議決定する必要もあり、臨時会についても放映して住民への公開性を高めてほしい。

2. 録画放送について

現在、CATVで日時指定の放送がされていますが、これを一定期間、自由な時間に見られるようにしてください。因みに東部のすべての自治体では、いつでも見られるように町のホームページに貼り付けて、次の議会が始まるまでは見られるようにしており、県内の約半数の市町村も同様です。ある町では5年分のすべての一般質問が見られるようにしています。八頭町の議会放送等の情報公開は、他町に比べ遅れを取っています。他の自治体のようにyoutubeを利用すれば、経費(中継費)の心配はいらず、視聴の時間的制約はなく、CATVの加入者でなくても見られるので、住民サービス、情報公開には最適ではないでしょうか。

以上、よろしくお願いいたします。